

Betreff

Umsetzung Tempo 60 zwischen A96 Anschluss Blumenau und Laim

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die beschlossene Einführung von Tempo 60 zwischen A96 Anschluss Blumenau und Laim ist von der Autobahndirektion Südbayern unvollständig umgesetzt worden. Der Grund hierfür ist dass zwischen Schilderbrücken keine Verkehrszeichen erlaubt sind. Es wurde deshalb von der Autobahndirektion Südbayern/Verkehrs Ministerium die anwohnerunfreundliche Entscheidung getroffen, den Anfang der Tempo 60 Beschränkung erst durch die Schilderbrücke kurz vor der Ausfahrt Laim zu aktivieren. Das betrifft auch den Bezirk Laim. Der Bereich östlich Willibaldstr. und nördlich Senftenauer Str. ist vom Verkehrslärm der A96 ebenfalls betroffen. Vor allem die Rollgeräusche von LKW bei realistisch um die 70km/h bei der 60er Beschränkung unterscheiden sich deutlich von den bis zu 90km/h bei der aktuellen Beschränkungen.

Mein Antrag: Tatsächliche Umsetzung von Tempo 60 zwischen A96 Anschluss Blumenau und Laim durch vorziehen der Tempo 60 Beschränkung zur Schilderbrücke kurz vor dem Anschluss Blumenau.

mit Mehrheit angenommen